L'hôpital a misé sur la rénovation



SANTÉ. L'inauguration de la dernière tranche de rénovation du site Paul-Cabanis du centre hospitalier s'est déroulée jeudi, en début d'après-midi, en présence de nombreux élus. Chaque résident a maintenant une chambre dédiée et une salle d'eau privative. Au total, le site Cabanis offre 205 lits permanents, et, nouveauté, 10 lits pour des hébergements temporaires. Tou les discours ont porté sur la qualité des équipements de la structure, preuve que la qualité de soin et de service public est présente en milieu rural!